

Nach 7 Jahren Mitarbeit im Elternbeirat wird Kerstin Kern feierlich verabschiedet

by Thomas Wrobel - Dienstag, 30. Juni 2015

<http://www.eb-labenwolf.de/2015/06/30/nach-7-jahren-mitarbeit-im-elternbeirat-wird-kerstin-kern-feierlich-verabschiedet/>

Die Abi-Feier am 26.06.15 war in diesem Jahr wieder eine sehr feierliche aber auch unterhaltsame Veranstaltung. An diesem lauen Sommerabend im „Alten Hof“ der Schule wurde ebenso unsere langjährige Elternbeirätin Kerstin Kern verabschiedet. Frau Franke dankte Frau Kern für die vielen Jahre engagierter und kreativer Zusammenarbeit zum Wohle der Schüler. „Niemand ist unersetzbar“, sagte sie, „aber es wird uns schwerfallen.“ Für den Elternbeirat zählte Ursula Maulwurf die vielen Bereiche auf, in denen Kerstin Kern im Namen des EB tätig war, sei es z.B. in der Organisation des Schulfestes oder bei der Vertretung des Elternbeirats in vielen Gremien und Arbeitskreisen, wie z.B. der [AGEB](#), der [LEV](#) oder im [Arbeitskreis musischer Gymnasien in Bayern](#).





Sowohl von Frau Franke wie auch vom Elternbeirat gab es ein kleines Abschiedsgeschenk.



Mit der erfolgreichen Erlangung des Abiturs ihrer Tochter endet für Kerstin Kern auch offiziell die Zeit

als Elternbeirätin unserer Schule.

Liebe Kerstin, wir alle danken für dein großes Engagement!

PDF generated by Kalin's PDF Creation Station